
高校生活最後の文化祭が終わりました。今年度からゲーム企画が復活したことで、大変だったと感じ

た人、大きなやり甲斐を覚えた人、それぞれが様々な気持ちを抱いていることでしょう。ただ、今回の

文化祭の一番のポイントは、進路と文化祭の両立でした。とても難しい挑戦だということは分かってい

ました。それでも、３年生になった皆さんであれば、必ずこの壁を乗り越えてくれると信じていまし

た。今回大事だったことは「与えられた環境」の下で、自分の強さと弱さをしっかりと認識し、行動す

るということでした。 

つまり、「置かれている環境」をマイナスに捉えるのではなく、全てを認め受け入れることで、最高

の結果を生み出していくことが重要でした。「なぜ、できないのか」を口にするのではなく、常に「ど

うやったらできるのか」を考えることが大切だったのです。そして、それができたからこそ、大きな達

成感と、心からの充実感を得ることができ、精神的に大きな成長を遂げることができたのです。卒業ま

で残り３ヶ月間です。今回のこの経験を今後の糧とし、残りの学校生活も過ごしていきましょう。お疲

れ様でした。 

保護者の皆様、今年度の文化祭は皆様の多大なるご協力のおかげで無事に終えることができました。

ありがとうございました。どのクラスの生徒も自主的に行動する姿が多くみられ、昨年度よりも一層、

素晴らしい作品が完成し、生徒達の大きな成長を感じました。本年も残り僅かとなり、新年はいよいよ

卒業を強く意識した日々が始まります。温かいご支援・ご協力を宜しくお願い致します。 

                           ３学年主任・１組担任：湯田 大輔 

 

 

 

 

                                                   

 

    

  

  

  

 

後期に入り、文化祭が開催され、さらに視野を広げて物事を見て行動する力を養うことができまし

たね。さて、明日からは冬休みです。９月から過ごしてきた教室を大掃除という形で後片付けしたよ

うに、より良い新年を迎える為には、ここまでの後片付けが大事になってきます。しっかりと新年を

迎えられるよう、身の回りの管理、自分の気持ちの整理を行うようにしましょう。 

４組担任：小林 由佳 

 

 

 

 

 

 

文化祭や芸術鑑賞会など、後期の良い思い出がまた増えましたね。高校生活もいよいよ残り少なく

なり、１日１日の大切さを身に沁みて感じる時期になってきたのではないでしょうか。残りの高校生

活をより良く過ごしてもらうためにも、皆さんには、卒業までの計画をしっかりと見据えてもらいた

いと思います。年が明けたら、卒業試験や単位認定試験が待っています。今から備え始めましょう。 

                                    ２組担任：原 萌子 

                            

 

 

                         

１組担任： 

 

 

２組担任： 

   

今年は、「進路」を意識して学校生活を送りました。早い段階から、志望校の見学や試験対策など

に対して、真剣に取り組んできたと思います。その努力は、今後歩んでいくための力に必ずなります

が、どのような力が身に付いたのかをしっかりと考える必要もあります。この冬休みに、じっくりと

振り返りをしてみてください。 

                                                ３組担任：田辺 駿樹 

 

                           

 

 

 

先月は文化祭という大きな行事があり、どのクラスも素晴らしい企画を作り上げることができまし

た。高校生活最後の文化祭を通して、自主的に計画を立てて行動をすることができたと思います。卒業

するまでの約２ヶ月半、試験以外の行事はありませんが、１日１日をしっかりと過ごすことで自身の更

なる成長に繋がります。明日からの冬休みで、残りの学校生活をどう過ごすか考えてみましょう。 

副担任：バトラー マイケル 

 

今年度の文化祭は、進路活動も並行していた生徒が多かったですが、どのクラス・実行委員会・団

体も、皆が各々の役割に最善を尽くし、最上級生としてふさわしい、思い出深い行事になりました

ね。今年も残り僅かです。そして、文理学院へ登校する日数も、約２０日となりました。冬休みを計

画的に過ごし、卒業後の新生活に向けた準備を始めていってください。 

３学年副主任：増茂 俊樹                           

 

 

                         

１組担任： 

 

 

２組担任： 

   

6 日（金）1，2，4 時限目：LHR、3 時限目：学年集会≪昼食必要なし≫ 

11日（水）午前：月曜時間割≪昼食必要なし≫ 

14日（土）第 3 回英語検定（希望者） 

18日（水）午前：金曜時間割≪昼食必要なし≫ 

19日（木）午前：卒業試験≪昼食必要なし≫ 

20日（金）午前：卒業試験 午後：選択 B 放課後：第 3回漢字検定 (15 時～16時) 

23日（月）～27日（金）通信制試験対策授業 

29日（日）・30日（月）通信制試験 

 ※上記の予定は、新型コロナウイルスの状況によって変更になる可能性があります。 

3 学年 
学年だより 

Vol.5 



 

 

★文化祭全体について★ 

 

★大教室・デコ・ステージ発表について★ 

 

・どのクラスも接客がとても上手でした。 

・それぞれのクラスに個性が溢れていて、飽きることなく楽しめました。ゲーム企画

や体験ブースがあった分、去年までよりも活気があって楽しかったです。 

 

 

・選択科目声優がとても温かい雰囲気で発表していたのが良かったです。 

・音楽部のドラムやギターが特に格好良かったです。増茂先生の歌が上手かったで

す。 

・演劇部の役者一人一人の演技力がとても高くて、クオリティに感動しました。 

・選択科目ダンスの衣装が可愛く、踊りもキレッキレで楽しそうな雰囲気が伝わって

きました。 

・四季を再現したデコレーションが素敵でした。大教室は森のイメージがリアルに再

現されていました。 

・どの発表も一体感があって、見ていて気持ちが良かったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ラスベガス・トラベル 

～教室に入ると、そこはラスベガスであった～ 

  

おいでよ お菓子の森 

きのこ VSたけのこ 射的対決！！ 

～君もこの戦いに挑まないか？～ 

Gold sports city 
３-４ 輝け！ 

ゆめ♥カワ ボウリング！！ 

2022/11/19.20 

・お菓子をテーマに装飾をした中で、特に「きのこた

けのこ総選挙」にスポットを当てることで、来場した

お客さんたちが待ち時間に論争で盛り上がってくれ

て楽しかったです。 

・射的で得点を競い合う形にしたことで、お客さん

がたくさん来てくれて嬉しかったです。 

 

 

 

・装飾を細かく作ったので、やり甲斐がありました。ゆ

めかわな雰囲気がうまく作れたと思います。 

・レベルごとに分けて、いろいろなレーンコースが必

要だったので作るのが大変でしたが、大人も子ども

も関係なく楽しめる企画にできたので良かったで

す。 

 

・盛り上がりやすい企画だったと思います。お客さんが

来てくれた時、受付でまる印をつけるのが楽しかった

です。 

・アイデアが豊富で、完璧な装飾が完成しました。時間

も少ない中、ストラックアウトの飾り付けが特に大変

でしたが、納得のいくものが作れて良かったです。 

 

 

 

 

・みんなの接客対応が素晴らしく、丁寧なルール説明

を行えたので、トラブルなく進めることができました。 

・カジノの雰囲気を出せていたと思います。クラスメイ

トから出た案を工夫して全て取り入れることができま

した。中でもトランプゲームは種類が豊富で、お客さ

んを楽しませることができました。 

広報委員 3-1 石川 千尋 児玉 直登 坂路 泰一 

 武井 ユリア 野口 真桜  

3-2 吾妻 洸希 飯島 杏奈 小野口 巧 

 渡瀬 唯人   

3-3 上野 想弥 橋本 尚 谷ッ田 真之介 

3-4 岩田 伶志 大坪 瑚桜 堀 泰喜 

 


